



Noroña asegura unidad en Morena tras pelea entre Adán Augusto y Monreal: “Ya se superó el diferendo”

El presidente del Senado aseguró que lo más importante son los intereses del pueblo

Por **Ale Huitron**

17 Dic, 2024 08:50 p.m. MX



Guardar



Gerardo Fernández Noroña aseguró que ya se resolvió la pelea entre los líderes de Morena. Crédito: Cuartoscuro

El presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, aseguró que Morena goza de **unidad** luego de la pelea entre **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal** por presuntas irregularidades en contratos firmados durante su periodo como presidente de la Jucopo en la Cámara Alta.

Además, expresó que las diferencias entre ambos **fueron solucionadas** en la reunión que tuvieron este lunes con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional.

“Nuestro movimiento es muy importante, es un movimiento que tiene un compromiso enorme con el pueblo de México, y por lo tanto la convicción de la **unidad** es fundamental”, aseguró.

Fernández Noroña también **reconoció la actitud** de Monreal y Adán Augusto para resolver el conflicto en el que el último denunció supuestas irregularidades ante la aprobación de un **recorte al presupuesto** para la Cámara de Senadores.

Cabe recordar que de acuerdo con los señalamientos de Adán Augusto, en el anteproyecto de presupuesto la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo planteó para el Senado un total de 5 mil 207 millones de pesos, sin embargo, fue aprobado con un recorte a la previsión original de **123 millones de pesos**.



“Se superó el diferendo, muy bien la actitud de ambos, de Adán Augusto y de Ricardo Monreal (...) Nunca es tiempo para la ruptura, se comparte un proyecto, la unidad es fundamental”, comentó.

Además, Noroña aseguró que es un momento crucial para que Morena se mantenga unido, sobre todo con la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, ya que busca la expulsión de migrantes.

Cabe destacar que este conflicto también requirió la intervención de la presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo y de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, con quienes Monreal y Adán Augusto sostuvieron una reunión este lunes para tratar sus diferencias.

Por su parte, la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, se pronunció la tarde de este martes sobre dicho conflicto, pidiendo que si existen irregularidades en el Senado sean denunciadas.

“Es una regla fundamental de Morena y nuestro movimiento. Nunca hemos participado ni participaremos jamás en abonar a que haya impunidad o no se investigue cualquier irregularidad. Si se detectan irregularidades se tienen que presentar las **denuncias**, es obligatorio”, comentó en conferencia de prensa.

Además, Alcalde hizo un llamado a la unidad en el partido, ya que aseguró pertenecen a un movimiento.

“Eso nada tiene que ver con lo otro. Lo otro es que, si hay diferencias, haya un llamado a la **unidad**. Eso es lo que hemos venido planteando. En ese sentido, si se detectan irregularidades en cualquier espacio público, se tiene que proceder a presentar las denuncias”, reiteró.

[Noroña asegura unidad en Morena tras pelea entre Adán Augusto y Monreal: “Ya se superó el diferendo” - Infobae](#)